



ПЕРВОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

**Межрегиональная научно-практическая конференция с международным участием
для студентов и молодых ученых «Неврологический ноябрь», посвященная 85-летию
со дня рождения профессора М.П. Гоголева
(в рамках XVII Национального Конгресса с международным участием
«Экология и здоровье человека на Севере»)
13 ноября 2026 г., г. Якутск**

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в Межрегиональной научно-практической конференции с международным участием для студентов и молодых ученых «Неврологический ноябрь», посвященной 85-летию со дня рождения профессора М.П. Гоголева, которая состоится 13 ноября 2026 г. в г. Якутске.

Ключевые темы конференции: цереброваскулярные и нейродегенеративные заболевания, эпилепсия, рассеянный склероз и другие аутоиммунные поражения нервной системы, заболевания периферической нервной системы, головные боли, функциональные неврологические расстройства, превентивные стратегии в неврологии.

К участию приглашаются студенты, ординаторы, аспиранты, молодые ученые и врачи-неврологи в возрасте до 35 лет (включительно).

Формат участия: очный с устным докладом или дистанционный (онлайн). Количество дистанционных (онлайн) докладов лимитировано и не может составлять более 5 работ.

Язык проведения: русский.

Для участия в конференции необходимо направить заявку согласно Приложению №1 на электронную почту selectir_66@mail.ru

Срок подачи заявок: до 31 августа 2026 г.

Все заявки будут рассмотрены конкурсной комиссией. При положительном решении комиссии в электронный адрес участника будет направлено официальное приглашение.

Лучшие доклады будут отменены дипломами и призами.

Оргвзнос за участие в конференции не взимается. Оплата проезда и проживания осуществляется за счет направляющей стороны.

Контакты Оргкомитета:

Председатель, д.м.н., профессор, заведующий кафедрой «Неврология и психиатрия» Медицинского института ФГАОУ «Северо-Восточный федеральный университет им. М.К. Аммосова» Николаева Татьяна Яковлевна, e-mail: tyanic@mail.ru

Заместитель председателя, к.м.н., доцент, доцент кафедры «Неврология и психиатрия» Медицинского института ФГАОУ «Северо-Восточный федеральный университет им. М.К. Аммосова» Таппахов Алексей Алексеевич, e-mail: dralex89@mail.ru

Ответственный секретарь, к.м.н., доцент кафедры «Неврология и психиатрия» Медицинского института ФГАОУ «Северо-Восточный федеральный университет им. М.К. Аммосова» Максимова Татьяна Егоровна, e-mail: selectir_66@mail.ru

ЗАЯВКА
на участие в Межрегиональной научно-практической конференции с
международным участием для студентов и молодых ученых «Неврологический
ноябрь», посвященной 85-летию со дня рождения профессора М.П. Гоголева
(13 ноября 2026 г., г. Якутск)

Ф.И.О. (полностью)	
Возраст (полных лет)	
Страна, город	
Организация	
Должность	
Научный руководитель, регалии, должность, организация	
Телефон	
E-mail	
Форма участия (очно, онлайн)	
Название доклада	
Краткая аннотация (3-5 предложений)	
Соавторы (фамилия и инициалы)	

Interregional Scientific and Practical Conference with International Participation for Students and Early-Career Researchers “Neurological November” Dedicated to the 85th Anniversary of Professor M.P. Gogolev
(within the framework of the XVII National Congress with International Participation “Human Ecology and Health in the North”)

Dear Colleagues,

We are pleased to invite you to participate in the Interregional Scientific and Practical Conference with International Participation for Students and Early-Career Researchers “Neurological November,” dedicated to the 85th anniversary of Professor M.P. Gogolev, which will be held on November 13, 2026, in Yakutsk, Russian Federation.

The conference will address the following key topics: cerebrovascular and neurodegenerative diseases, epilepsy, multiple sclerosis and other autoimmune disorders of the nervous system, diseases of the peripheral nervous system, headache, functional neurological disorders, preventive strategies in neurology.

The conference welcomes medical students, residents, postgraduate students (PhD students), early-career researchers, and neurologists aged 35 years and younger.

Participation formats: in-person participation with an oral presentation or online participation.

Please note that the number of online presentations is limited and may not exceed five presentations in total.

To participate in the conference, applicants are required to submit an application form in accordance with Appendix No. 1 via e-mail:

Application deadline: August 31, 2026.

All applications will be reviewed by the Scientific Committee. Upon positive evaluation, an official invitation letter will be sent to the participant’s e-mail address.

The best presentations will be awarded diplomas and prizes.

There is no registration fee for participation in the conference. Travel and accommodation expenses should be covered by the participant’s home institution or sponsoring organization.

Organizing Committee Contacts

Chairperson

Tatyana Yakovlevna Nikolaeva, Doct. Med. Sci., Professor, Head of the Department of Neurology and Psychiatry, Medical Institute, M.K. Ammosov North-Eastern Federal University
E-mail: tyanic@mail.ru

Vice-Chairperson

Alexey Alekseevich Tappakhov, Cand. Med. Sci., Associate Professor, Department of Neurology and Psychiatry, Medical Institute, M.K. Ammosov North-Eastern Federal University
E-mail: dralex89@mail.ru

Executive Secretary

Tatyana Egorovna Maksimova, Cand. Med. Sci., Associate Professor, Department of Neurology and Psychiatry, Medical Institute, M.K. Ammosov North-Eastern Federal University
E-mail: selectir_66@mail.ru

APPLICATION FORM

for participation in the Interregional Scientific and Practical Conference with International Participation for Students and Early-Career Researchers “Neurological November,” dedicated to the 85th anniversary of Professor M.P. Gogolev
(November 13, 2026, Yakutsk)

Full Name	
Age (full years)	
Country, City	
Institution / Organization	
Position	
Scientific Supervisor (academic degree/title, position, institution)	
Telephone	
E-mail	
Participation Format (in- person / online)	
Title of Presentation	
Abstract (3–5 sentences)	
Co-authors (surname and initials)	